



一年で一番寒いといわれる「大寒」を過ぎて、
 二月四日は「立春」、これから暖かさに向かう季節が始まりますね。
 近所の書道教室の前に貼ってある「立春大吉」や「一陽来復」などの言葉にも
 希望や暖かさを感じて、励まされています。
 私はフラワーアレンジメントが趣味なので、お花屋さんを覗くのが日課ですが
 この寒さの中、もうお店の中にはチューリップ、スイートピー、フリージアなど
 春の花がいっぱいで、いい香りが広がっています。
 いい香りといえば、二月はチョコレートの出回る季節でもありますね。
 チョコレートを食べると幸せな気分になります～。
 コロナで厳しい状況のなかですが、
 身の回りの小さな幸せを拾い集めて過ごしたいですね。
 まだしばらくは寒い日が続きますが、
 皆様どうぞご自愛くださいませ。



たくさんのお店や施設で **MASCASE** を使用していただいています!!

大阪市内のパン屋さん
「聖庵」様
 レジ前のカウンターにて
 配布されています

奈良県的美容室
「KUPU-KUPU」様
 カットに来られたお客様に
 配布されています

※オリジナルデザイン100枚から承ります。
 (別途お見積り)

まだまだ続くウィズコロナ生活、おしゃれも取入れ感染対策をしませんか

お気軽にお問合せください

株式会社 **ヤマガタ** <http://le-yamagata.com>

